DIE KANZLERIN, DIE WIR BRAUCHEN!

Einige Gedanken über ein ideales Staatsoberhaupt

Wir brauchen einen Dichter für Kanzlerin, sodass die Poesie in jedem Bürger gedeihen kann.

Bereits es hat zu viele dumme Schauspieler gegeben, Energie hungrige Rechtsanwälte, Erdnuß-Gehirn Regler, Armeegeneräle und Plastik Millionäre.

Wir benötigen Leute, die noch zur Antilope und zum Karibu hören, nicht Ölmanager besessen von ihren Gewinnen.

Wir benötigen Leute deren Grundprinzipien nicht zum Verkauf stehen: nicht Mickymaus Gesichtswechsler, Klischees singen, die abgestanden sind.

Wir benötigen Leute, die glauben, dass Menschen in Frieden und Wohlstand koexistieren können.

Und ja, brauchen wir eine Person, die mutig genug ist, konvertieren Sie die gesamte militärische in eine Öko-Schutzeinheit, die unseren Planeten grün machen wird!

TΝ

Dies ist ein Computer Übersetzungs und wahrscheinlich Fehler enthält.

- 6 Newfields

Beg.: 1996 Shizuoka 🔺 Rev.: 2023 Yokohama

